

Edward aux mains d'argent (Edward Scissorhands) - 1/1

Cet article n'est pas un roman, ou une nouvelle... Simplement un résumé du film "Edward aux mains d'argent" ! Un film certe, mais un très beau film... A voir absolument !

D'où vient la neige... Très bonne question ! Ne vous êtes vous jamais demandé pourquoi il neigeait seulement quand on le souhaite ? Moi si ! Une seule réponse m'a été donné et elle est magique ! C'est vrai la neige c'est froid c'est mou ça fond et pourtant ça reste sur les hautes montagnes... Bizarre ! Bref, connaissez-vous ce vieux môssieur appelé "l'inventeur du manoir" ? C'est le créateur d'Edward, son père, le savant fou ! Edward est une invention. Edward est une machine.

Synopsis

Nous somme le soir de Noël. On voit ce manoir anachronique au sommet de sa colline sauvage, entre Ciel et Terre, comme dans un rêve. La neige se pose doucement sur le toit du château.

Nous sommes dans une chambre de fillette, la lumière est douce, l'ambiance d'une soirée d'hiver comme on les rêve, l'ambiance propice à la lecture de contes. C'est précisément ce que va faire la grand-mère de la petite fille qui ne veut pas dormir. D'où vient la neige ?

A cette question Burton va répondre avec une originalité hallucinante, mais aussi avec une malice géniale, en mélangeant le conte et la réalité, le songe et le monde que nous connaissons par cœur...

D'où vient la neige ?

Il était une fois un jeune homme ; jeune garçon pas vraiment car s'il avait bien un cerveau pour comprendre et un coeur pour aimer il lui manquait le gestuel... Des mains ! Son inventeur ne l'avait pas achevé ! Dommage cet être aurait pu être parfait (!). Après plusieurs années dans l'oubli une femme arriva à sa porte. Elle passa par le jardin et vit toute ses magnifiques sculptures jardinières et glaciale. Surprise. Elle avait des mains ! Edward n'ayant connu que ses bonnes vieilles lames de ciseaux était-il différent ? Pourquoi tous ces gens le regardaient ainsi ? (PS : Il n'avait pas neigé depuis des années)

Quelques temps plus tard, la tolérance s'installa et Edward pouvait se balader dans tout le quartier ; mais après une violente bagarre avec un rival sa popularité redescenda ! Il était temps pour lui de regagner pour de bon son manoir. A la suite de cette disparition on ne reparla plus jamais d'Edward. Pourtant une chose rappellerait toujours Edward à cette dame qui lui rendit visite : La neige ! Elle l'avait vu sculpter toutes ces statues avec une telle habilité et une telle précision qu'elle n'en pouvait oublier les moindre détails ! Depuis ce jour, tous les hiver une pensée général se transmet pour notre chère Edward !

Même en sachant que ceci reste un conte, moi-même j'y pense...